

L'ŒUVRE

DES

TABERNACLES

FONDÉE EN 1695, A LA CONGRÉGATION DE NOTRE-DAME
DE MONTRÉAL, PAR LA PIEUSE RECLUSE,
MLLE JEANNE LE BER.

ORGANISÉE ET DÉVELOPPÉE SOUS L'ÉPISCOPAT
DE MGR IGNACE BOURGET, HAUTEMENT APPROUVÉE PAR
NN. SS. LES EVÊQUES.

Canoniquement affiliée à
L'ARCHIASSOCIATION DE L'ADORATION PERPÉ-
TUELLE DU T. S. S. DE L'AUTEL
ET DE L'ŒUVRE DES ÉGLISES PAUVRES À ROME
ET A L'ASSOCIATION CATHOLIQUE DE
SAINT-FRANÇOIS DE SALES.

Compte rendu de l'année 1898

24e RAPPORT
CONGRÉGATION DE NOTRE-DAME

12 janvier 1899.